

LA UNIÓN DEMOCRÁTICA

Órgano Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NÚMERO 181

Alicante, Viernes 12 de Marzo de 1915

Puntos de suscripción
En la Redacción y Administración
Alicante, tel. Sábido 26, entre. — Todos
los días, de 10 a 12 y de 2 a 4.
Director, Administrador y Propietario
D. RAFAEL SEVILLA LINARÉS

Precios de suscripción
En Alicante 1'50 pesetas al mes
En los demás puntos, 5 id. trimes-
tre. — Fuera de España 20 id. id. —
Pago adelantado. — Número suelto 5
Céntimos. — Atrasado 10 idem.

Núm. 11.396

La guerra europea

El parte francés no comunica nada nuevo de mención saliente. Continúan los ataques y contraataques con resultados favorables a los aliados.
La flota turca del mar Negro ha bombardeado varios puertos y echado á pique nueve buques mercantiles.
El ataque á los Dardanelos prosigue con ciertas intermitencias, habiéndose apagado el fuego de cuatro fuertes.
Parece que un vapor alemán ha hecho su aparición en aguas de Tánger.
Por fin se constituyó el nuevo Gobierno en Grecia, y en Italia continúan los interminables y famosos preparativos para tomar parte en la lucha.

Don Próspero Lafarga

Nuestro colega «El Popular» ha escrito unas cuartillas elogiando al ilustrado y activo ingeniero D. Próspero Lafarga, con motivo de las obras de urbanización que se están realizando en la prolongación de la Explanada de España.
«El Correo», comenta favorablemente el artículo, y de su cosecha escribe también frases laudatorias para el Ingeniero Jefe de las Obras del Puerto, que en todo cuanto realiza que redanda en bien de Alicante, pone toda su voluntad, todo su interés y todo su talento.
Estámos de acuerdo con ambos apreciables colegas en sus apreciaciones.
Mucha falta hace que el proceder del Sr. Lafarga tenga imitadores, y el ayuntamiento debía apresurarse, por ejemplo, á

hacer invisibles los solares de lo que resta del antiguo y derruido Mercado, quitando estorbos, haciendo desaparecer las casetas, hoy albergue fútil de golfos y gente maleante.
Por ello, aunque el ayuntamiento no tuviera otro título para el aplauso del vecindario, siempre tendría ese de contribuir á una obra de embellecimiento de la ciudad.

Quiéto en casa

El cura de Edreira, ayuntamiento de la Vega del Bolo, aceptó la donación de unas tierras que le dejó un feligrés.
Los tribunales declararon la nulidad del testamento, y entró en posesión de las fincas su legal propietario, quien las arrendó á un vecino, el que con su laboriosidad y constancia convirtió algunos estériles, eriales en productivos terrenos de siembra.
Hace poco fué el arrendatario á or misa en día festivo, y el ministro del Señor lo echó de la iglesia, dirigiéndole palabras de sacristía, es decir, groseras, y amenazándole.
Demandó el campesino al cura, pero nada consiguió, pues hubo varios Constantinos rurales que se prestaron á echarle un manto.
¡Oh labradores que cultivéis tierras á que algún cura se crea con derecho! Guardaos de ir á la iglesia sino queréis que os ocurra lo que á vuestro compañero.
Ya sabéis que la experiencia es madre de la ciencia.

Lo de siempre

Ha dicho Dato, hablando de la próxima

lucha electoral, que en muchas provincias se había llegado á una inteligencia entre el partido liberal y el conservador, presentando candidaturas de coalición monárquica.
El caso de ahora no es nuevo, pues ocurre casi siempre; al fin y al cabo, es lógica esa alianza, pues conservadores y liberales son lobos de una misma camada.

TELEGRAMA CIRCULAR

Situación de muchos emigrantes

El director general de Seguridad señor Mendez Alanís ha dirigido al gobernador un telegrama dándole cuenta de que en la frontera pirenaica, especialmente en Port-Bou hay detenidos gran número de obreros, muchos de esta provincia, que pretenden buscar trabajo en Francia y que ni pueden penetrar en territorio francés por falta de la documentación exigida á los emigrantes en la vecina república, ni regresar á sus casas por carecer de medios.
Para evitar esto, el Sr. Mendez Alanís ruega al señor Gobernador que haga público que cuantos obreros marchen á Francia deben ir provistos de su contrato de trabajo y de un pasaporte con su fotografía.
El último conato

blemente culpables los que sólo lo han llamado para algo que les ha convenido.
Y por esto hay que llamarle ahora en forma distinta que otras veces, no sea que como los pastores de la fábula, deje de responder á los que tantas veces le gritaron en broma: ¡al lobo! ¡al lobo!

Pasó el tiempo del entusiasmo ciego y hemos entrado en el de la acción premeditada.
Este conato de Unión, puede ser el último del republicanismo, ya por lo eficaz, ya por lo inútil.
¿Que es preciso para que resulte eficaz? Que el pueblo vea en todos los que se han colocado á su frente abnegación y desinterés; y no de palabra, si no de obra.
Sin esto, todo el tiempo que se emplee en hablar de unión, será tiempo perdido.

La conferencia de Maura

La Juventud maurista persiste en su propósito de conseguir de Sr. Maura que cierre con un discurso la serie de conferencias que vienen dando en el Hotel Ritz.
Proyectan que la conferencia de su jefe se celebre en el teatro Real el domingo 21 de este mes.
Afirman que el Sr. Maura está decidido á pronunciar un discurso y que éste tendrá importancia política.

Veces de los Pueblos

Las autoridades de Catral, Jacarilla, San Fulgencio, Borriana y Vergel han oficiado al gobernador dándole cuenta de las manifestaciones públicas verificadas en aquellos pueblos.

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana
Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.
Consulta de 10 á 1 en la calle de Bilbao 4 primer piso.

MONOPOLE

Inmenso surtido en dulces, pasteles, peadillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turrones, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalos.

CONFITERIA 20, Mayor, 20 - Alicante

en que el letrado incurrió en la falta de que ya tere
mon noticia, perdió la tranquilidad de espíritu que
era la guisa de su economía moral, y sintió
abundado en pocho con la amarga de las grandes
culpa. Sin duda no era un crimen horrendo el que
había cometido; de otros análogos y muy corrientes
había él, que afectaban no ya á los halagos de la va
nidad sino al poder y á la fundación de las fami
lias más en eso de los remordimientos, inflige más
la susceptibilidad de quien los sufre que la gravedad
del hecho que los causa; así, menta Ramo no su
ocho lo sucedido en el Gabinete, cubre la espe
rarza de que su torpe acción no diera resultados y
se quedara reducida á lo que en el tránsito mo pensó, se
lepa de los frustrados. Afortunadamente dice que
aquei D. Segismundo Ramo á quien se le pedía la
sanción de coacción en la travesía o no la aproba ó
bien que no arito la coacción igual que Lolita, res

— 217 —
queara la puerta y echarse en brazos de su padre,
quien por tales impetencias cogió antes de morir la
toma tuvo notificación e. é. t. que se le iba.
En gluce se a. h. que tan g. eta noticia, causaba
de pronto el autor de sus días una explosión de jó
bilo pasada la cual comenzaría el curioso interco
gar por las precipias de la lucha, más, no con
sorpresa que lo sé mismo se interina y que la
judgatoria mp z. b. de la g. antes que el con
tacio - manifi-t-e.
— ¿Y qué habéis cantado? — preguntó el con ausie
dad.
— El sur. d. á iclas — contestó ella prescnda dar
con la m. d. de u. efecto el súmu. de. a. sat. fac
ción — ¿Y buena m. a. t. u. t.?
— Y. R. a. i. t. o. d. e. c. o. n. c. i. a.
— Completamente pero ha estado habilita ma como

Según las referidas noticias oficiales, los obreros recorrieron las principales calles demandando pan y trabajo, y se disolvieron de pués de entregar sus instancias á los respectivos alcaldes.

En ninguno de los actos expresados se alteró el orden.

Entretanto, la miseria aumenta y los acaparadores están haciendo negocio.

Y aunque así no fuera, sino se han de hacer las cosas para qué hablar de ellas en el sentido de realizarlas inmediatamente?

Y cuidado que la ocasión la pintan calva, y que la cosa es más trascendental de lo que se creará.

Después de dicho esto, ya no faltaría decir, que acabamos de leer que en una capital ha sido asaltada una tahona, y llevándose el pan que había en ella los amotinados.

Confesamos imparcialmente que preocupándonos bastante el asunto de la carestía del pan, que no está justificada, según noticias oficiales del precio á que se cotizan los trigos y las harinas, estamos al tanto de lo que sucede, para transmitirlo á nuestros lectores.

Así, claro. Hay que convair en que lo que ocurre en Valencia en eso del pan falto en el peso, es lo que pasa en Alicante; y no sería extraño que el día menos pensado, esta ciudad fuese teatro de una protesta violenta, ruidosa, y que las tahonas fuesen asaltadas, como en otras partes.

Y es que nada hay tan sincero como la indignación que estalla en los pechos honrados.

Mucho oí!

mal, al bien obligando á desempeñar dichas auxiliares en horas distintas á aquellas en que tienen obligación de destinar á las Escuelas Nacionales.

La Asociación Nacional del Magisterio Primario ha abierto un concurso para premiar con 2.000 pesetas en metálico los tres libros de lectura que, constituyendo un método gradual, satisfagan las necesidades de esta enseñanza en las escuelas nacionales.

A este concurso podrán acudir todos los que deseen tomar parte en él.

El plazo de admisión de trabajos terminará el día 31 de Agosto del corriente año.

El trabajo premiado quedará de la propiedad exclusiva de la Asociación Nacional del Magisterio primario.

Tarjeta Postal

CARIDAD

No hay mayor, ni mejor bolsa, que la caridad, cuyas liberales manos jamás están pobres; y así no estoy bien con aquel retrán que dice: «Más dá el duro que el desahogado», como si el duro y el avaro diesen algo, como lo dá el liberal desahogado, que en efecto dá el buen deseo, cuando más no tiene.—Miguel Cervantes y Saavedra.

COMENTARIOS

Dice un colega, que á la Diputación provincial debe irse, merced á los sufragios verdaderos del cuerpo electoral.

Así debiera ser, pero no es, y por consiguiente el acta de diputado la da los caciques ó sus hechuraz.

Resultado de todo esto: el descrédito del sufragio universal, y la justificación del retraimiento electoral en que estuvo nuestro partido, asqueado por lo que ocurre.

Hay un clamoreo general en toda España contra los acaparadores, que se aprovechan de las circunstancias para explotar al pueblo y lucrarse.

Y la tolerancia del gobierno para esageante á la orden del día, y la moralidad por las nubes.

He dicho.

En el ayuntamiento de esta ciudad, y por los concejales se proyecta mucho, pero se practica poco ó nada.

Lo decimos, porque se habló de establecer mesas reguladoras para la venta del pan, y también de que se ensayaría la reforma en otros artículos de primera necesidad, y nada se ha hecho.

DE VALENCIA

La defraudación en el peso del pan.

EN VALENCIA COMO AQUÍ

Cortamos de «El Pueblo» de Valencia, correspondiente al miércoles 10 del actual, esto que sigue:

«Agárrense ustedes y sepan que ayer y á un solo industrial le coparon 482 panes faltos de peso.

El teniente de alcalde Sr. Ferraz y su ordenanza Sr. Camino, tuvieron noticias de que entraba en la capital pan falto de peso, y puestos sobre la pista sorprendieron ayer al hornero defraudador, que fabrica pan en Cuart de Poblet y á quien le decomisaron las 482 piezas.

El pan fué distribuido entre la Asociación de Caridad, las Hermanitas de los Pobres y los vecinos necesitados del distrito de la Audiencia.

No sabemos ya en que términos pedir á la Alcaldía que adopte medidas para evitar en lo posible la constante defraudación en el peso del pan. El Alcalde habría podido observar que los decomisos no producen el efecto que fuera de desear. Y como por otra parte, ni siquiera el nombre y el domicilio del hornero defraudador se da á la publicidad, resulta casi inútil la labor del repesado que les quitamos, se lo cobramos mañana ú al otro.»

Ahora la opinión pública que es para nosotros tribunal respetable, juzgará y fallará.

Recuérdese lo que tenemos dicho en las columnas de LA UNIÓN DEMOCRÁTICA, censurando que el pan se vendiese sin peso determinado, y pidiendo que se repesase á diario el pan y se procediese contra el industrial ladrón entregándole á los tribunales, después del decomiso del pan.

El periódico valenciano coincide con nuestra opinión. No basta con el decomiso, dice, es menester algo más, para escarmentar á quienes defraudan al público descaradamente.

GINE-SPORT

Continúa este salón-teatro viéndose favorecido por el público que pasa muy bien la velada.

Se han reprisado las zarzuelas «La fiesta de San Antón», «Marina», y «Los hombres alegres» con brillante éxito.

En la interpretación de «Los hombres alegres» la encantadora Amparito Wieden está admirable.

También obtuvieron aplausos la señora González y la Sita Soler.

La obra «De padre y muy señor mío», pasatiempo lírico de Góngora, y el maestro alicantino Foglietti, tiene chistes y situaciones algo subidas de color. La música bonita y digna del aplaudido Foglietti.

Es obra que durará en el cartel, y dará dinero á la empresa.

Con «Sangre Moza» debutó anteanoche la primera tiple Paquita Navarro, que oyó aplausos de la concurrencia que llenaba el local.

Instrucción Pública

Se ha publicado una Real orden haciendo compatible el desempeño del cargo de maestro de Escuela Nacional, con el de profesor especial auxiliar de Escuela Normal.

A este punto llégame el dialogo cuando se presentó Dolores, algún tanto rezagada por su menor ligereza y por deliberado propósito de ocultar á su hija el placer de las noticias. La presencia de su esposa le puso á Pablo la necesidad de disimular con más recato la zozobra que le dominaba por el instante le fué fácil alardear de alegría con exclamaciones y breves comentarios que se perdían en el natural é incoercible incoercibilidad de dos mujeres contentas que vuelven á casa con muchas cosas que referir pero así que se le interrumpió cuando se le escuchó más echóse de ver que no estaba con la justa fórmula de una espontánea satisfacción. El analizar que siempre rió de culto práctico á la sinceridad, era un cómico detestable. Sus triunfos oratorios nacían del propio convencimiento y de la firme mente ingenuidad con que argumentaba: Tenía razón con Maximo el sechante que sólo sobre de

ender con a justas Para el la elocuencia no era como ya dicho, el traje de gala de la verdad vino el arte de mostrarlo a desahogado. Tiempo en el siglo y nada de esto en el disimular resultaba muy poco cuanto se apartase de la dia, una exhibición de su pensamiento. Y el tal la sucedía con todo el mundo calculase con violencia había de serle ocutar al estado de su animo, á su mujer, y á su hija, que tanto lo conocían y para las cuales guardó siempre la más preciada. Eres de la lealtad y de la franqueza. Puesto en el petro del histrionismo en turbación fué en aumento hasta el punto de motivar algunas presguinta de Dolores, celosa por la salud de su marido á quien encontraba lambiendo pero respuestas más ó menos acertadas de el y a ocasión optimista en el se e contrab», disiparon por estoceces la enojos el tución.

La cierto es, sin embargo que desde el instante

Rasgos literarios

CANTARES

No sé quien grabó tu imagen en el fondo de mi alma, que yo nunca te había visto, y sin embargo, te amaba.

Como buscamos al sol y no podemos mirarlo, así sin poder mirarte, te estoy yo siempre buscando.

Sigue á la luz del alba sol que deslumbra, y al sol, tras breve tarde, la noche obscura. ¡Sol tras aurora tuvo también mi alma

que hoy vive en sombras!

J. M. de VILLENA.

Un pen de muerte

Orense 9 (10 15 n).—El Jurado ha dado veredicto de culpabilidad en la causa seguida a Benjamin Gomez Ropero autor de la muerte de su esposa, Isabel Travesari, ocurrida el día 11 de Febrero de 1913.

El reo ha sido condenado á la última pena, escuchó la lectura de la sentencia con gran serenidad.

Sol y Ortega y la Política contemporánea

por MIGUEL TATO AMAT

Prólogo de Ginard de la Rosa.—Epílogo de Roberto Castroydo, y un artículo de Félix Azzati. PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan de la venta se destinarán á colocar en la casa natal de Sol y Ortega, una casa Republicanas, comprad este libro.

BENAVENTI

Plaza de Castelar. Especialidad en camisas y calzoncillos a medida. Gran surtido en género de punto. Altas novedades en corbatas, guantes, pañuelos, bisutería, ligas tirantes y demás artículos.

Blasco Ibañaz frente a batalla

Paris 11.—Blasco Ibañaz, autorizado especialmente por el ministro de la Guerra, marchará mañana al frente para hacer estudios que le servirán para su obra «Historia de la Guerra».

Blasco Ibañaz visitará todo el frente. Su viaje durará a algunos días.

Juzgado Municipal

En los juicios de faltas celebrados en el día de ayer, ante el Tribunal compuesto por el Juez D. Enrique Ramos, y adjuntos D. Ricardo P. del Pobil-Martinez de Medinilla y D. Luis Martínez Alberola, los denunciados en los mismos han sido sentenciados en la siguiente forma:

José Blau Fuster, condenado por escándalo a la pena de setenta y cinco pesetas de multa.

Juan Reig Sancho y Francisco Vará Santos, a cinco pesetas cada uno y represión por escándalo.

NOTICIAS

EL NUEVO CEMENTERIO

Anteayer a la una de la tarde firmó el alcalde señor Canals la escritura de compra-venta de los terrenos de la finca «El Toll» donde como es sabido será emplazada la nueva necrópolis.

Como notario de turno actuó D. Enriqueriqu Albert.

En el acto han aperebido los vendedores la cantidad de 13 000 pesetas importe del contrato.

Ayer tarde, y ante el notario Sr. Simpeyayo, ha procedido el alcalde a la apertura de los pliegos presentados al concurso para la construcción de los 80.000 metros de cerca del nuevo cementerio.

Durante el pasado mes de Febrero se registraron en este término municipal 135 nacimientos y 101 defunciones.

El censo oficial de población alcanza la cifra de 55.300 habitantes.

En Castellón ha debutado con gran éxito nuestro paisano el notable bajo Pablito Gorgé.

El próximo domingo celebrará junta general en segunda convocatoria la sociedad «La Confianza» de cortadores y oficiales sastres.

En el rápido de anteanoche llegó don José María Ortiz Latorre, inspector general de las Fábricas de tabaco, con su distinguida esposa.

Ha marchado a Castalla el gobernador Sr. Fernández Ramos, con los dipitados Srs. Pérez Mireta y Manero.

DE TOROS

A la corrida de novillos que se celebrará el domingo, a beneficio de Julio Martínez «Templaito», asistirán las bandas de música «Blanco y Negro» de Elche, la de las Casas de Beneficencia de esta capital y la de la Partida de los Angeles. E l último se ha ofrecido a tocar gratuitamente. Esta noche llegarán los cinco «bichos» con gran entusiasmo.

Por falta de número de Señores concejales no pudo celebrarse sesión el Excmo. Ayuntamiento. Tendrá lugar hoy.

Ha dejado de pertenecer a la redacción de «Heraldo de Alicante», nuestro colaborador en la Prensa local, D. José Sanjuán.

Más de la catástrofe del Tiflis

En vista de haberse extinguido totalmente el incendio a bordo del «Tiflis», ayer mañana se está procediendo a encender las calderas con objeto de trasladar el barco hasta la Cantera.

Allí procederá a transportar a la fábrica de petróleo de la casa Deutsch y Compañía el resto de la carga que conducía, unas 700 u 800 toneladas del citado combustible, a fin de efectuar en el «Tiflis» ligeras reparaciones y ponerlo en disponibilidad de ser transportado a Barcelona, para reparar definitivamente sus averías.

El boquete que le fué abierto en uno de los costados quedó cerrado anteayer.

En el sitio del muelle de Poniente en que estaba fondeado al ocurrir la explosión, se trabaja activamente para extraer el ancla y la cadena.

Tenemos entendido que hoy se girará una visita de Inspección a bordo del referido buque.

Hán el comandante de Marina, un práctico de puerto, los ingenieros de las refinerías de petróleo aquí montadas y el capitán M. Zyston.

Probablemente les acompañará el ingeniero D. Aniceto Aznar.

Novillada benéfica

Se ha ultimado definitivamente el cartel de la novillada que ha de verificarse el domingo próximo, a beneficio del matador de toros alicantino Julio Martínez, «Templaito», que se halla imposibilitado para ejercer su profesión en la que tantos aplausos conquistó.

Se lidiarán cuatro bravos novillos de la ganadería de D. Sabino Flores, hallándose encargados de estoquearlos los valientes diestros «Cantaritos, Gregorio Garrido, Almiendo y Fabrilito».

Además, el «sportman» bilbaíno don Francisco de A. Uriarte coadyudará al objeto benéfico de la citada fiesta, matando un hermoso becerro de dos años.

Y la bellísima tiple de la compañía que actúa en el Cine-Sport, Amparito Wieden se ha ofrecido a coirer la llave montando un brioso caballo enjaezado a la andaluza.

El espectáculo será amenizado por una banda de música. Los precios para esta fiesta taurina, incluidos todos los impuestos son: Entrada para caballeros, 75 céntimos y media entrada para señoras y niños 50 id.

Salón Moderno

Todas las noches funciones de cinematógrafo. Desde las seis a las once de la noche. Precios: Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5. idem.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsado

CASA CENTRAL EN MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Jorna, La Unión, Gull, Orihuela, Mazarón, Jijona, Santavaca, Elche, Melilla, Yecla, Cádiz, Hellín y Alroy.

Recambia Gira y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo. De cuenta letra y cupones. Compra y vende monedas y billetes extranjeros. Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno. Cartas de crédito. Gira telegráfica. Pléguaciones.

Horas de Caja, de 9 a 1 y de 4 a 5 tarde

Los Sábados por la tarde no hay Caja

Abono a las cuentas corrientes los siguientes intereses:

DESCRIPCIÓN	INTERES
Cuentas corrientes disponibles a la vista	Por 100 anual.
Cuentas corrientes disponibles a 15 días	Por 100 anual.
Depositos a fecha fija, 3 por 100 anual	Por 100 anual.
Abono a sus impositos intereses a razón de 3 por 100 anual.	Por 100 anual.



ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular a tan acreditada casa.

PASTRES EXQUISITOS

DESCRIPCIÓN	PRECIO
Papas moscatelas a	1.20
Id. caja 3 kilos, primeros de lujo	4.51
Carne menduino	1.00
Id. id. en latas, desde 4 plas. a	1.50
Mermeladas, toda clase de frutas lata	0.80
Idem id. frasco	1.25
Melocotón al natural, lata de 1 kilo.	1.00
Idem id. lata medio kilo.	0.65
Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro.	2.50
Idem id. id. de medio id.	1.50
Idem id. en almibar 1 id.	4.50
Idem id. de medio id.	2.50
Idem id. en latas de 60 grms	1.25
Piñas de la Habana frascos de 1 id.	3.00

De venta: Gran Satchicheria Extremeña de HIJO DE SERAFIN SANCHEZ. Alameda, 18 y Pórtico de Ansaldo, 4.

Servicio a domicilio. — Teléfono núm. 28

Colegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO GENERAL Y TÉCNICO

Primera y segunda enseñanza y carreras especiales

Bajo la dirección del

Sr. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

Ordenigo Doctoras de esta Colegiata

M. T. H. O. U. L. A.

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1 de Octubre en que da principio el próximo curso académico queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza de grado de bachiller, estudios de Comercio y técnico.

En matrícula podrá ser oficial con repaso en el Colegio y no oficial ó libre con asistencias solamente a las clases del colegio y ajustada en un todo a los programas oficiales según provienen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos medio pensionistas y externos de primera y segunda enseñanza comercio y estudios técnicos.

Para precios y clases de matrícula pidase al administrador del colegio Don Celestino Chinchilla y Ballesta más noticias é el Reglamento.

Calle de Bailén, 29 Alicante.

ANIS Y CANTUESO

DE Queimón Alfonso de Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

GINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Albrich y el maestro compositor Francisco Paos, donde figuran las primeras tiple Elvira Albio y Amparito Wieden.

PRECIOS: Sencilla, Preferencia, 35 céntimos, General, 15 id.

Violetas Benecantil

SE VENDE A PRUEBA 1.80 ptas. Caja. BOI, Mayor, 13, 15 y 17.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo)

Madrid 11.

Consejo matutino tres horas tratóse subvenciones. Entrar tarde Consejo ministros dijeron hablarse expedientes.

Burgos marcha noche Sevilla regresar martes. Anunciaron facilitar copiar ó Bugallal prohibiendo exportación cereales.

Telegrama Vigo Pontevedra Orense aportan nuevos detalles siniestro ferroviario todas ciudades reina consternación.

Petersburgo: Oficial. Camasó derrotados turcos cogiéndoles cañones.

Zar visitado Helisford acorazados fortalezas.

París: Oficial 3 tarde. Ingleses apoderarouse 2500 metros trincheras nueva Chapskille na da resto frente.

Berlín: Lesión Reichstag Secretario tesoro Imperio solicitó crédito 10 mil millones marcos gastos guerra hasta outaño.

Londres: Reanudábase bombardeo Dardanelos.

Niebla impide apreciar resultado.

Lisboa: Coliciones policia asaltantes tahonas. Algunos pueblos igual.

Roma: Saldrán larguissimas conferencias ministro guerra jefe Estado. Mayor.

Sevilla: Rey visitó colonia obrera. Elogia Manana dedicó a la reyes enseñanzas prínces jrdines otros edificios.

Lu-go rey, p incesa automóvil paseo Dálicas orillas Guadalquivir.

Bolsa: 72.80—96.50—24.43.

Impa. EL PORVENIR, Alfonso el Sabio 28.

